

Editorial

La investigación médica es una labor ardua, comprometida y de constante actualización. El proceso de la renovación es una constante que aplica de igual manera en el ámbito de esta hermosa disciplina. Nuestra revista, desde su origen, se ha caracterizado por innovar y presentar información de interés de último momento, actualmente pasamos por un proceso de transición editorial en el cual se da un paso adelante y se continúa el impecable trabajo que se ha llevado hasta el momento. Es grato informar que, a partir de este número, se inicia un proceso de publicación continua, en el que la colaboran diversos profesionales que se integran al equipo de trabajo de *Lux Médica*.

Por otro lado, cabe mencionar que, dentro de estos procesos de actualización, se inicia con la maquetación de artículos a través de la infraestructura de comunicación de publicación académica AmeliCA, plataforma que mejorará la forma en la que se presenta la información, facilitando la lectura de nuestros artículos. Finalmente, generamos una nueva imagen que respeta los valores y convicciones de nuestra revista, denotando las mejoras, cambios y actualizaciones por las que la revista *Lux Médica* se encuentra.

En este número podemos destacar las aportaciones de diversas temáticas entre las cuales destacan distintas áreas de las ciencias de la salud, como nutrición, traumatología y ortopedia, geriatría, psiquiatría, angiología y cultura física, enriqueciendo de manera importante a nuestra comunidad lectora. Me despido esperando disfruten este nuevo número de la publicación.

Sinceramente,

Ricardo Ernesto Ramírez Orozco
Editor en jefe de la revista *Lux Médica*
Universidad Autónoma de Aguascalientes, México